



Entrevista / Sergio Gutiérrez Luna (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ÁLVARO DELGADO Y ALEJANDRO PÁEZ).- “Tengo, por supuesto, la obligación de recibirla (*Norma Piña*), represento a la **Cámara de Diputados**. Lo que sí plantearía es una agenda con puntos específicos.

“En primer lugar, nosotros tenemos notificaciones y suspensiones de jueces; le preguntaría cuál es el estatus de esas suspensiones y le expondría que no podemos observarlas porque la Ley de Amparo establece la improcedencia contra reformas a la Constitución. Además, cuestionaría de qué manera colaboraría la SCJN con la implementación de la reforma e informaría a la ciudadanía del resultado de esa reunión”.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7793?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7793&authkey=!AMrC_Le4alCBcpc&ithint=video&e=DxQIVk